

¿ADÓNDE VAN NUESTROS IMPUESTOS FEDERALES?

El **Servicio de Impuestos Internos** es una agencia gubernamental dentro del Departamento de Hacienda. Esta agencia se encarga de recaudar los impuestos de los ciudadanos estadounidenses, de acuerdo con los códigos o leyes fiscales. Cada mes de abril, los ciudadanos estadounidenses que tienen suficientes ingresos, según la ley, deben declarar los ingresos que han obtenido y pagar un porcentaje de esos ingresos al gobierno federal en forma de impuestos. Hay varios factores que afectan al importe que se paga. El gobierno federal ha permitido algunas **deducciones** - pequeñas disminuciones en el monto de los impuestos- para las personas con gastos adicionales, como facturas médicas no cubiertas por el seguro, cuidado de niños, hipotecas, etc. Las empresas también tienen algunas **deducciones o créditos fiscales** para disminuir la cantidad de impuestos que pagan al gobierno. Dado que los actuales códigos y leyes fiscales de Estados Unidos son complejos, los miembros del Congreso y los ciudadanos particulares han reclamado a menudo un sistema fiscal más sencillo.

El gobierno de Estados Unidos financia muchos programas nacionales y extranjeros. El dinero recaudado a través de los impuestos se destina a financiar algunos programas federales de educación, el ejército de Estados Unidos, programas de bienestar, fondos médicos y de jubilación, y otros organismos gubernamentales. Durante muchos años, el gobierno federal ha tenido un **déficit presupuestario**, en el que el dinero federal gastado supera la cantidad de **ingresos** (o impuestos) recaudados. La acumulación de estos déficits presupuestarios a lo largo de los años ha llevado a una **deuda nacional** total de unos 18 billones de dólares.

En 1935, Franklin Delano Roosevelt promulgó la Ley de Seguridad Social. Esta ley se diseñó para ayudar a los estadounidenses jubilados y discapacitados a recibir prestaciones del gobierno federal una vez que ya no pudieran trabajar. Los trabajadores estadounidenses pagan mensualmente impuestos a este fondo a través de su nómina. Esta cantidad pagada a los estadounidenses jubilados y discapacitados y a sus cónyuges representa el mayor porcentaje del presupuesto federal.

El segundo mayor porcentaje de dinero se paga para defender la nación. Esto incluye los salarios de los hombres y mujeres activos en el ejército, su asistencia sanitaria y sus eventuales jubilaciones. También se gasta dinero en apoyar las operaciones en las bases militares de Estados Unidos y en otros países.

El gobierno federal también apoya los programas de seguro médico que proporcionan cobertura sanitaria a las personas mayores de 65 años, a las personas con discapacidades o a las que tienen bajos ingresos. En 2012, el 21% del presupuesto federal se destinó a los costes de la cobertura sanitaria de las personas que tienen derecho a estos programas.

El gobierno federal también ayuda a las personas y familias que pasan por dificultades. Cuando las familias o los individuos reúnen los requisitos necesarios, existen programas de asistencia que proporcionan ayuda alimentaria, comidas escolares, ayuda a la vivienda para personas con bajos ingresos, ayuda para el cuidado de los niños y apoyo para el pago de las facturas. El Departamento de Servicios Humanos ayuda a los niños que necesitan ser alojados en un hogar de acogida debido a las dificultades que sufren en su propio hogar. Las familias de acogida que mantienen a estos niños reciben dinero federal para ayudarles con los gastos de cuidado de los niños.

Los dólares federales se destinan a la construcción, el mantenimiento y la reparación de carreteras y autopistas. Los programas educativos, como la ayuda extra a la lectura en las escuelas primarias, son también un ejemplo de programa financiado con fondos federales. El gobierno también debe pagar regularmente los intereses del dinero que ha tomado prestado para pagar los déficits presupuestarios anteriores. Estos pagos de intereses suman miles de millones cada año y deben incluirse en el presupuesto federal.

Fuentes:

Centro de Prioridades Presupuestarias y Políticas. (2016). Conceptos básicos de política: ¿a qué se destina el dinero de los impuestos federales? Extraído de <http://www.cbpp.org/research/federal-budget/policy-basics-where-do-our-federal-tax-dollars-go?fa=view&id=1258>

Deuda nacional de Estados Unidos (2017). En Wikipedia. Extraído de https://en.wikipedia.org/wiki/National_debt_of_the_United_States

Administración de la Seguridad Social. (s.f.) Preguntas frecuentes. Extraído de <https://www.ssa.gov/history/hfaq.html>

Centro de Impuestos de EE.UU. (s.f.) Entender cómo funcionan los impuestos sobre la renta. Extraído de <https://www.irs.com/articles/income-tax>

